

KRS 14.02.07

Partnerstädte sind auch mit dabei

International ist der Rosenmontagszug ja schon lange, in diesem Jahr jedoch soll er in besonderer Weise zum Ausdruck der Weltoffenheit Kölns werden. Sie zeigt sich unter anderem in den 23 Partnerschaften mit Städten in aller Welt, die vor Ort von teils rührigen Vereinen gepflegt werden. Vertreter der Gemeinschaften werden beim diesjährigen Rosenmontagszug eine eigene Fußgruppe bilden und mit den Flaggen der Nationen der Partnerstädte auf die internationalen Beziehungen hinweisen. Die Idee zum eigenen Zug stammt von Monika Bongartz (Köln-Istanbul) und Angela Kanya-Stausberg (Köln-Barcelona), die Kostüme von Schülerinnen der Freien Akademie. (cid)